

2月13日「注意報」

掲載日:2009年2月13日

2月13日「注意報」

2月13日

この日も展示会場にウサビの格好でうろうろしていると

役場のお友達・ちのさんからメールが

件名がなんと「ウサビ気をつけて！」

え？なんかたいへんなことをやらかしてしまったのだろうか？

身に覚えがありすぎて、パソコンの前でウサビは挙動不審に…

内容をよく読んでみると

東北芸術工科大歴史遺産学科の学生が、

8日間にわたり小国町五味沢地区で生活し、

同地区の猟師とともにウサギ狩りを体験した。

ふーん、うちの大学が…いい話じゃん…って、**ウサギ狩り!!!**

山形新聞のwebサイトに載っていた記事だそうです

参考ページ「山形ニュースオンライン」

http://yamagata-np.jp/news/200902月12日/kj_2009021200200.php

参加学生の声から一部抜粋

「自宅でウサギを飼っているのがかわいそうかなと思ったが、実際狩りをしてみたら知らないうちに獲物として見ていた」と振り返る。

獲物って……

「猟師のチームワークがすごい」と話す

向こうが本気を出したら勝ち目はないってことか……

とりあえず、作物を荒らすなどの悪さをしなければ捕まることはないみたいなので、おなかが空いても町の畑を荒らさないように注意します。